

El destino de Gianina García Troche, esposa de Sebastián Marset, queda en manos de la justicia española

Principal



Publicada el: 14/01/25	Visitas: 35
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-destino-de-gianina-garcia-troche-esposa-de-sebastian-marset-queda-en-manos-de-la-justicia-espanola_14589.php

EL DESTINO DE GIANINA GARCÍA TROCHE, ESPOSA DE SEBASTIÁN MARSET, QUEDA EN MANOS DE LA JUSTICIA ESPAÑOLA

Principal

El destino de Gianina García Troche, esposa de Sebastián Marset, queda en manos de la justicia española

La suerte de Gianina García Troche, cónyuge de Sebastián Marset, se decide ahora bajo la mirada atenta de la justicia en España.

La Justicia Española Evalúa la Extradición de Gianina García Troche

La Justicia en España se encuentra en el proceso de evaluación sobre la posible extradición de Gianina García Troche, esposa del narcotraficante uruguayo Sebastián Marset, quien ha estado bajo arresto en Madrid desde julio de 2024.

Detención en el Aeropuerto de Barajas

García Troche fue detenida en el aeropuerto de Barajas, tras llegar en un vuelo proveniente de Dubái.

Su arresto se produjo a raíz de una alerta roja emitida por Interpol, debido a su presunta participación en actividades delictivas vinculadas al lavado de dinero derivado de los negocios ilícitos de Marset.

Solicitud de Extradición Desde Paraguay

El gobierno paraguayo ha solicitado formalmente su extradición, argumentando que García Troche es una figura central en la operación “A Ultranza”, una extensa investigación enfocada en el narcotráfico y el lavado de activos en la región.

Decisión Judicial Inminente

La Justicia española está en la fase de análisis del pedido de extradición y tiene previsto dar a conocer su decisión en las próximas horas.

Defensa y Solicitud de Asilo

Por su parte, la defensa de García Troche, liderada por el abogado Santiago Moratorio, ha anunciado la intención de solicitar asilo administrativo en España. Esta acción podría obstaculizar temporalmente su extradición hacia Paraguay.

Antecedentes de la Pareja

Según los informes, tanto Sebastián Marset como Gianina García Troche residieron en Paraguay utilizando identidades falsas, antes de trasladarse a Bolivia hace tres años, donde establecieron su hogar en Santa Cruz de la Sierra.

Las autoridades bolivianas intentaron detenerlos, pero lograron evadir la captura, siendo Marset el único cuyo paradero actual permanece desconocido.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL DESTINO DE GIANINA GARCÍA TROCHE, ESPOSA DE SEBASTIÁN MARSET, QUEDA EN MANOS DE LA JUSTICIA ESPAÑOLA

El destino de gianina garcia troche esposa de sebastian marset queda en manos de la justicia espanola

Tags

proceso, posible, justicia, arresto, aeropuerto, paraguay, uruguayo, solicitud, defensa, gianina, barajas, narcotraficante

Noticias relacionadas

4.8 * Caso Marset: La próxima semana se definirá el futuro de su esposa en relación a la extradición a Paraguay

3.5 * Sebastián Marset, perseguido por Interpol, implicado en un esquema de lavado de dinero en Paraguay mediante instituciones religiosas

4.2 * Confirman la fecha para la audiencia de extradición de la esposa de Sebastián Marset

4.8 * La organización liderada por el uruguayo Sebastián Marset, implicada en el narcotráfico, es acusada de enviar amenazas al fiscal Ferrero

4.9 * La fiscalía cierra la causa sobre la entrega del pasaporte a Sebastián Marset

4.0 * Charles Carrera se pronuncia sobre el caso Marset: "Queda mucho por investigar respecto a la desaparición de los documentos públicos

3.7 * La investigación del homicidio del fiscal Marcelo Pecci revela conexiones con Sebastián Marset

3.7 * *El fiscal denuncia falta de transparencia: Ministros y subsecretarios ocultaron datos en el caso del pasaporte a Marset*

4.6 * *Investigación en la mira: Funcionaria de Fiscalía enfrenta sumario por la misteriosa desaparición de un audio clave de Marset en caso de homicidio*

4.8 * *Maset: se archivó el caso de oficiales de Interpol relacionados en Paraguay*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo